

TEDxCartagena.- Desvelando el talento

Escrit per Domingo Méndez
dissabte, 12 de maig de 2012 23:39

TED comenzó hace 26 años en California con el objeto de difundir ideas creativas e innovadoras y desde entonces ha crecido con múltiples iniciativas para dar apoyo a aquellas ideas que quieren cambiar el mundo.

En Cartagena (Murcia) un grupo de padres decidieron auspiciar un evento TEDx bajo el lema “Desvelando en talento” y hablar sobre educación ¿Por qué sobre educación?, hay pocos temas que interesen más a la gente que la educación. Cada vez se extiende más la creencia, dentro de la comunidad educativa, de que los métodos de hoy no son los más adecuados para afrontar los retos del siglo XXI, y que se está produciendo un cambio global en los paradigmas educativos, apoyado por la rápida penetración de las TIC’s en la sociedad y en la juventud en particular.



[TEDxCartagena](#) se centra en el ámbito de la innovación educativa, más concretamente en la manera en la que afrontamos la educación de la infancia y la juventud para el siglo XXI, en cómo optimizar el rendimiento y obtener resultados que estén en sintonía con lo que la sociedad del futuro demanda en la certeza de que los paradigmas del modelo educativo actual están desfasados y son ineficientes para proporcionar al individuo las herramientas que lo capacitarán para enfrentarse al mercado de trabajo y a la realización de ellos mismos como personas.

TEDxCartagena.- Desvelando el talento

Escrit per Domingo Méndez
dissabte, 12 de maig de 2012 23:39



El TEDx Cartagena con el siguiente programa:
Margarita Pastor - [¿Qué es la creatividad y el aprendizaje?](#)
Alex Jimenez de la Espada - [¿Qué es la creatividad y el aprendizaje?](#)
Margarita Pastor - [¿Qué es la creatividad y el aprendizaje?](#)
Margarita Pastor - [¿Qué es la creatividad y el aprendizaje?](#)